

Cherchez Dieu d'abord

Description

Matthieu 6 :24-34

Allumez la télévision ou la radio. Faites défiler les médias sociaux. Regardez autour de vous les panneaux, les affiches et les panneaux d'affichage partout. Il ne faut pas longtemps pour se rendre compte que nous sommes entourés de publicités conçues pour nous convaincre que nous avons besoin de ce qu'elles vendent.

Les publicités ciblent les personnes dont les messages les rendent malheureux, peu sûrs d'eux ou gênés. Il n'est pas difficile pour les annonceurs de trouver un point faible pour nous convaincre que nous avons besoin de quelque chose pour améliorer nos vies et répondre à nos besoins.

Jésus nous dit que ce n'est pas la voie de Son royaume. Nous ne devrions pas chercher la satisfaction dans les possessions. Notre valeur et notre statut ne devraient pas provenir de ce que nous possédons, de l'opinion des autres ou de la comparaison avec tout le monde. Tout ce dont nous avons besoin devrait être satisfait en cherchant Dieu d'abord. Lorsque nous cherchons Dieu, notre perspective change à mesure que nous apprenons à nous voir nous-mêmes et à voir notre situation à travers les yeux de Dieu, ce qui permet à tout le reste de se mettre en place selon Son plan.

Auteur : Karolyn Parsons

date créée

2024/01/18